

# EL ECONOMISTA

SOBREVIVIR A LOS BAJOS PRECIOS

## Los bajos precios del petróleo presionan aumento de impuestos

Las economías emergentes tendrán que considerar el impacto de los bajos niveles del crudo en sus agendas dado que impactará estructuralmente en la balanza presupuestaria.

Fitch Ratings reveló informe en el que se evidencia la problemática que han generado los bajos precios del petróleo en el sector empresarial.

De acuerdo con la firma, “las empresas colombianas tendrán una alta carga impositiva por el aumento de los impuestos, con lo que el Gobierno trata de compensar la disminución de los ingresos fiscales del sector petrolero”.

El informe señala que actualmente, la tasa nominal superior es de 39%, mientras que la tasa efectiva de impuestos para muchos emisores está en niveles de 60 por ciento.

“La tasa nominal superior podría ascender entre 43% y 47% en los próximos dos años, ya que el Gobierno busca la manera de cerrar la brecha fiscal”, explicó la calificadora.

Indican que las reducciones en los precios del petróleo y los menores volúmenes han presionado el presupuesto del gobierno. Se espera que los ingresos del sector petrolero sean de 9.6 billones dólares en 2015.